

Guía de ocio y cultura

Coordina:
Elena Casero | agendalne@lne.es

Chupinazo y pregón para abrir las fiestas de San Martín de Riaño
● Concurso de cocina en Turón ● Il Gran Corderada en la romería de Llorío ● Festival de la cerveza "Oktoberfest" en el Jesús Neira de Pola de Lena ● Exposiciones de las Jornadas del Cómic en Avilés

Las Cuencas

Concurso de cocina en Turón. Las fiestas del Carmín de Lago arrancan esta tarde con la primera eliminatoria del concurso de cocina. Los participantes tendrán que presentar una ración. No hay normas, esta vez la presentación será libre. Participar en el concurso es gratis. La primera ronda arranca a las **19.00 horas**.

Corderada de Llorío. Las fiestas de Llorío comienzan hoy con la II Gran corderada, a partir de las **21.30 horas**. También se celebrará, a las **22.00 horas**, el II Torneo "FIFA" por parejas en el centro cultural Los Zurrones.

Festival de la cerveza en Lena. El patio del Jesús Neira se llena este fin de semana de grifos para celebrar la feria de la cerveza "Oktoberfest". Está organizada por la asociación de hosteleros Aspepi. Comenzará a las **17.00 horas**.

Chupinazo y pregón en San Martín de Riaño. Las fiestas de San Martín arrancan a mediodía con el chupinazo. A las **20.00 horas** será el pregón, a cargo de Montse Revilla. Por la noche habrá verbena.

Oviedo

Fiestas de Nuestra Señora de Covadonga. El Centro Asturiano de Oviedo continúa con los festejos por la patrona de Asturias. Los actos comienzan a las **15.30 horas** en el parque de juegos hinchables, al que podrán acudir los niños hasta las **22.00 horas**. A las **16.00 horas** se celebra un torneo triangular de fútbol entre los equipos del Real Oviedo, Covadonga y Centro Asturiano. A las **16.30 horas** tendrá lugar una gran chocolatada y un megataller de duppins en la carpa de la fiesta. A esa misma hora, las miniolimpiadas de atletismo y petanca se desarrollarán en la pista perimetral del campo de fútbol y las canchas de petanca, respectivamente. A las **17.00 horas**, comenzarán tres talleres de robotix, que tendrán una hora de duración. A las **17.15 horas**, en las pistas de tenis, miniolimpiada. Junto a las piscinas exteriores comenzará la miniolimpiada de duatlón a las **17.30 horas**. A las **17.45 horas** se celebrará una miniolimpiada de baloncesto en el polideportivo. A las **18.00 horas** comenzará el torneo triangular de fútbol alevín, en el que participarán los equipos del Real Oviedo, Covadonga y Centro Asturiano. A la misma hora tendrá lugar el XIV Torneo individual de bolos "José Antonio Álvarez Vale 'El Cuerín'", la miniolimpiada de golf y la discoteca y karaoke junior. A las **18.15 horas** se celebrará un concurso de dardos. Los deportes autóctonos (bolos, llave y rana) protagonizarán una mi-



Un concierto de Oviedo Filarmonía este verano en el Auditorio. | JULIÁN RUS

Oviedo
Concierto
Auditorio Príncipe Felipe



Ariel Rot. | MARA VILLAMUZA

Gijón
Recital
Jardín Botánico



La exministra socialista María Teresa Fernández de la Vega. | MÓDEM PRESS

niolimpiada a las **18.30 horas**. El cierre de la jornada tendrá lugar con la XXXVII Marcha a pie al santuario de Covadonga a las **20.00 horas**.

Festival de verano con Oviedo Filarmonía. La filarmónica ovetense interpretará junto al cimbalón húngaro Kalman Belogh piezas musicales de Dvorak, Vivaldi, Kodaly, Erkel, Monti y Brahms en el auditorio Príncipe Felipe a las **20.00 horas**. La entrada cuesta 8 euros.

Fiestas del Cristo de la Misericordia de Colloto. Los festejos continúan en esta segunda jornada con una tarde dedicada a los niños con hinchables, discoteca y juegos infantiles desde las **16.30** hasta las **20.00 horas**. Junto a la piscina municipal se celebrará también el "Show de Susana". Todas las actividades son gratuitas.

Inauguración "Ensayo de tracción" de Kiko Miyares. El Colegio de Arquitectos de Oviedo inaugura la exposición de escultura "Ensayo de tracción", del artista Miyares a las **19.30 horas**.

Pablo Alfaro, en la Galería Arancha Osoro. La exposición "Faunas y mitologías" se

expone en el local de espacio creativo situado en la calle Ventura Rodríguez hasta el próximo martes día 23. La exposición se podrá visitar durante el horario comercial.

Gijón

Visitas guiadas a las Termas. El museo de las Termas del Campo Valdés tendrá hoy visitas guiadas a las **12.00 horas**.

Ciclo de cine "Peor... ¡Imposible!". El ciclo de cine "Peor... ¡Imposible!" incluye hoy las proyecciones de "Magdalena y el mal", a las **12.00 horas**, "Shocking dark: Terminator 2", a las **16.00 horas**, "Bronx, lucha final", a continuación, y "Rojo oscuro", a las **22.45 horas**. A las **19.30 horas** se presentará el libro "El largo y (patético) adiós. Declive del cine de géneros europeo, 1975-1990". La entrada es libre y el ciclo se está desarrollando en el Antiguo Instituto.

Inauguración y celebración de "Azabache". La vida tradicional asturiana de finales del siglo XIX es el motivo fundamental de la exposición "Así éramos" que hoy se inaugura, a las **13.00 horas**, en el Centro Municipal Antiguo Instituto con

motivo del XXV Aniversario de la Asociación de Folclore "Azabache". Hoy habrá visitas guiadas a las 20.00 horas. La exposición estará abierta hasta el jueves día 10.

Primera jornada de "Moto weekend". Motos, música, exhibiciones y citas con referentes del deporte del motor es la combinación que hoy se pone en marcha en el recinto ferial "Luis Adaro", a las **17.00 horas**, bajo el nombre de "Moto Weekend". En el escenario principal hoy tendrá lugar una gala inaugural con actuación de "Los Rebeldes", "Mambo Jambo" y la banda de Javi Savoy "Los Panaméricos" y cierre en la carpa rock con los "Mbolados". La entrada hoy tiene un precio de 5 euros, con abonos de 15 euros para los tres días del espectáculo y pack VIP de 35 euros.

Gala musical en el centro de mayores Gijón Centro. El centro social de mayores Gijón Centro, en la plaza de Romualdo Alvargonzález, celebra hoy una gala artística, a las **19.00 horas**, con participación de Tina Valenti (copla), Toni Valdés (canción popular), Mina Longo (cantante) y Roberto, "el charro negro" (canción mexicana). La entrada es libre y la presentación

corre a cargo de Miguel Esteban Torreblanca y Lupita Gómez. El acto está organizado por Km 0 Radio.

Videoproyección en versión subtitulada. "The informer", película de John Ford, se proyecta hoy en el Centro Municipal Integrado de El Llano, a las **19.30 horas**. Será en versión original subtitulada, con entrada libre. La actividad está organizada por la Sociedad Cultural Gijonesa y la presentación será a cargo de Nacho Muñiz.

Proyección en el CICA. La programación de septiembre del Centro de Interpretación del Cine de Asturias (CICA) da comienzo hoy, a las **20.00 horas**, con la proyección de "Calvary", de John Michael McDonagh. El acceso cuesta 2 euros, y es gratuito para menores de edad y desempleados.

Exposición de ilustraciones de cuento. La ilustradora rusocubana Alba Marina Rivera, premio "Bolonia Internacional" de Ilustración 2009, inaugura hoy, a las **20.30 horas**, una exposición en la librería El Bosque de la Maga Colibrí. Lleva por título "Pequeñísimas historias postales". La entrada es libre.

Ariel Rot, en el Botánico. Dentro de la programación de "Los íntimos del Botánico", hoy estará en el Jardín gijonés Ariel Rot con un repertorio que abarca más de treinta años de canciones de "Tequila" a "Los Rodríguez", incluida su carrera como solista. El precio de las entradas es de 15 euros y la actuación comienza a las **21.30 horas**.

Inicio de las fiestas de La Camocha. Hoy dan comienzo las fiestas de La Camocha con las que el barrio celebra a la Virgen. La folixa da comienzo con la música que pondrá BKV Discoteca Móvil, a las **22.30 horas**.

Exposición sobre el tiburón blanco en el Acuario. El Acuario de Gijón abre hoy al público la exposición "La reserva del gran tiburón blanco", con fotografías del especialista submarino Juan Ángel Cano. La muestra está instalada al final del recorrido del Acuario y se podrá ver hasta el 15 de noviembre.

Avilés y comarca

Conferencia de María Teresa Fernández de la Vega en la escuela de verano de UGT. La última jornada de la escuela internacional de verano "Manuel Fernández, Lito" cuenta con la presencia de María Teresa Fernández Vega Sanz, que a las **11.30 horas** ofrece la conferencia titulada "¿Cambios? Sí, son necesarios". Entrada libre.

Pasa a la página siguiente